Topics



3月25日、東日本大震災の日に生まれたお子さんに贈った「希望の君の椅子」が縁で、岩手県北上市から阿部洋司さん大洋くん(5歳)一家が来町し、絵本の館やビバアルパカ牧場を見学されました。

着々と復興が進む中、元気に成長する姿に感 銘を受け、勇気づけられました。



3月17日、町民センター2階大会議室において、防災講演会が行われ、自治会役員及び役場職員、計35名が出席しました。

講師には、旭川地方気象台防災気象官 佐々木 哲之氏をお迎えし、「上川地方の気象と気象情報 の活用について」と題し、日頃からの防災に対す る意識や備えについて講演いただきました。



4月6日、剣淵小学校前において春の交通安全 人の波作戦が行われました。

約 180 名が旗やたすきを使って交通安全の呼びかけをしました。



4月6日、剣淵中学校入学式が行われ、男子 18名、女子17名の合計35名が希望を胸に、新 1年生の新しい学校生活をスタートさせました。



4月20日、町長室において感謝状の贈呈が行われました。

3 月まで地域おこし協力隊として町関連のデザイン作製や農業振興に活躍されました田中紘子さんに感謝状を贈呈しました。



元町音無川付近に白鳥が飛来しました。雪解けが進む中、たくさんの白鳥が羽を休めている 姿は本当に圧巻でした。

これから北上し、繁殖地のシベリアを目指します。